
Sebastian Polter (#8)
Beitrag von „Threadstarter“ vom 23. Mai 2012, 12:08

Herzlich Willkommen beim Glubb!

http://www.fcn.de/news/artikel…aerkung-fuer-den-angriff/

Zitat 

Der Kader für die kommende Spielzeit nimmt immer mehr Form an. In gemeinsamen
Gesprächen mit dem VfL Wolfsburg ist es gelungen, Sebastian Polter für ein Jahr auf
Leihbasis an den Sportpark Valznerweiher zu lotsen. „Wir freuen uns darüber, dass sich
Sebastian Polter für einen Wechsel nach Nürnberg entschieden hat“, zeigte sich Martin
Bader, Vorstand Sport & Öffentlichkeitsarbeit beim 1. FC Nürnberg, zufrieden über den
Transfer.

Beitrag von „sillygolfer“ vom 23. Mai 2012, 12:11

Servus und viel Erfolg!!

Da nichts von einer KO im Artikel steht, scheint es wohl leider wirklich keine zu geben...

Beitrag von „hattrick“ vom 23. Mai 2012, 12:12

Bin mal gespannt ob dieser Transfer Sinn macht.
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Beitrag von „Zarate_66“ vom 23. Mai 2012, 12:13

Scheinbar kam er auch hauptsächlich wegen Hecking ...

Beitrag von „Forza.Nuermberga“ vom 23. Mai 2012, 12:15

finds irgendwie ein gschmarre WENN er denn einschlagen sollte .. dann hast es gleiche gschies
wie mit nem Schieber oder Didavi ..

Beitrag von „dsv“ vom 23. Mai 2012, 12:16

Servus!

Beitrag von „Zaphod“ vom 23. Mai 2012, 12:17

Zitat von Forza.Nuermberga 

finds irgendwie ein gschmarre WENN er denn einschlagen sollte .. dann hast es gleiche
gschies wie mit nem Schieber oder Didavi ..

ja das wäre schrecklich, die beiden haben uns ja auch gar nichts gebracht. Was wär denn so
schlimm dran?

Beitrag von „Plerchi“ vom 23. Mai 2012, 12:19
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Grüezi.

1. Ich glaub der kommt wirklich nur als Pekhart Backup und ich bin froh ihn zu haben wenn
Tomas ausfällt.

2. Vielleicht kommt er auch nur deswegen, weil man nicht wollte, dass er einen der Aufsteiger
stärkt.

Naja bisher hat er ganz gut gespielt. Mir gefällt es.

Beitrag von „Forza.Nuermberga“ vom 23. Mai 2012, 12:20

Zitat von Zaphod 

ja das wäre schrecklich, die beiden haben uns ja auch gar nichts gebracht. Was wär
denn so schlimm dran?

das man wieder jemanden ausbildet, der dann wieder Ungern abgegeben wird falls er denn
einschlagen sollte .. glaub du hast mich da a wengerl Falsch verstanden.

Beitrag von „Altmeister“ vom 23. Mai 2012, 12:20

Möge es oft im gegnerischen Gehäuse rabbeln - äh, poltern! :hoch:

Beitrag von „Weggla“ vom 23. Mai 2012, 12:21
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Willkommen beim Club!

Beitrag von „Stich“ vom 23. Mai 2012, 12:21

Herzlich willkommen und viel Erfolg beim Glubb!

Beitrag von „BogY“ vom 23. Mai 2012, 12:22

Ohne Kaufoption zeugt auch immer von Qualität. Irgendwie.

Herzlich Willkommen!! Ich denk als Ergänzung im Sturm nicht verkehrt, nächstes Jahr kann uns
dann Ngankam hoffentlich richtig helfen.

Beitrag von „T-Byrd“ vom 23. Mai 2012, 12:22

Zitat von Forza.Nuermberga 

finds irgendwie ein gschmarre WENN er denn einschlagen sollte .. dann hast es gleiche
gschies wie mit nem Schieber oder Didavi ..

Und der wird auch einschlagen. Der Junge ist zweifellos talentiert und hat den Torriecher. Aus
dem wird mal was! Der wird seine Chance kriegen, seine Einsätze haben und dann auch seine
Tore schießen...
.... und dann muss er zurück zu Magath (obwohl er sich hier eigentlich sauwohl fühlt und gerne
bleiben würde) und wir weinen wieder alle!!! 
The same procedure as every year, James!
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Beitrag von „Forza.Nuermberga“ vom 23. Mai 2012, 12:23

Zitat von T-Byrd 

Und der wird auch einschlagen. Der Junge ist zweifellos talentiert und hat den
Torriecher. Aus dem wird mal was! Der wird seine Chance kriegen, seine Einsätze
haben und dann auch seine Tore schießen...
.... und dann muss er zurück zu Magath (obwohl er sich hier eigentlich sauwohl fühlt
und gerne bleiben würde) und wir weinen wieder alle!!! 
The same procedure as every year, James!

Genau DAS meinte ich .. :hoch:

Beitrag von „Zarate_66“ vom 23. Mai 2012, 12:26

Zitat von chesserio 

Gute Leihe :hoch:

du untertreibst .... "Königstransfer"!!!! smiley_emoticons_fussballgott.gifImage not found or type unknown

Mal im ernst: Kein Verein gibt uns künftig mehr ne KO. Hat sich doch herumgesprochen dass
alle Geliehenen einschlagen.

Beitrag von „silent_reader“ vom 23. Mai 2012, 12:27

Zitat von Forza.Nuermberga 
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finds irgendwie ein gschmarre WENN er denn einschlagen sollte .. dann hast es gleiche
gschies wie mit nem Schieber oder Didavi ..

Ehrlich gesagt verstehe ich das ewige Gejammer in Bezug auf ausgeliehene Spieler nicht.
Gründe, die für eine Ausleihe sprechen:
1. Geringer Kostenfaktor
2. Unter Umständen qualitative Verbesserung des Kaders
3. In diesem Fall (Polter) ein guter Backup, falls sich Pekki verletzt oder ein Formtief hat
4. Es bleibt genug Geld für einen dringend benötigten IV übrig
5. Obwohl scheinbar keine KO trotzdem die Möglichkeit, am Saisonende in Verhandlungen über
einen Kauf zu treten, wenn es dem Spieler hier gefällt.

Zusammengefasst also kein, bzw. ein sehr geringes Risiko. Einzig die Tatsache, dass wieder ein
geformter Bundesligaspieler zu seinem Satammverein zurückkehrt, trübt die ganze Sache
etwas.
P.S. Wir sind doch nicht der einzige Verein, der Spieler ausleiht. Also kann das gar nicht so
falsch sein. Wie sagte meine Großmutter immer: "Man muss sich halt nach seiner Decke
strecken."

Beitrag von „genervt“ vom 23. Mai 2012, 12:30

Also Herzlich Willkommen, nach dem wir ja jetzt für Leverkusen und Stuttgart die Spieler
ausgebildet haben muss ja schließlich Gerechtigkeit herschen also nun WOB.

BIn mal gespannt ob er die einzige Leihe bleibt dieses Jahr.

Beitrag von „hoeschler“ vom 23. Mai 2012, 12:31

Zitat von T-Byrd 
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Und der wird auch einschlagen. Der Junge ist zweifellos talentiert und hat den
Torriecher. Aus dem wird mal was! Der wird seine Chance kriegen, seine Einsätze
haben und dann auch seine Tore schießen...
.... und dann muss er zurück zu Magath (obwohl er sich hier eigentlich sauwohl fühlt
und gerne bleiben würde) und wir weinen wieder alle!!! 
The same procedure as every year, James!

Aber wenn er einschlägt kann er ja dazu beitragen, uns noch ein jahr in Liga 1 zu halten.

Beitrag von „Zaphod“ vom 23. Mai 2012, 12:32

Zitat von Forza.Nuermberga 

Genau DAS meinte ich .. :hoch:

mei er is aber als backup und joker eingeplant, daher ist die Leihe doch in Ordnung.
Aber was macht Basler jetzt? Wir waren ja schon sicherer Absteiger mit nem Stürmer der
Schieber heißt, was sind wir dann erst mit nem Stürmer Namens Polter, ui ui ui

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 23. Mai 2012, 12:33

Zitat von hoeschler 

Aber wenn er einschlägt kann er ja dazu beitragen, uns noch ein jahr in Liga 1 zu
halten.

eben!
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Beitrag von „Forza.Nuermberga“ vom 23. Mai 2012, 12:35

Zitat 

"Zaphod"
mei er is aber als backup und joker eingeplant, daher ist die Leihe doch in Ordnung.
Aber was macht Basler jetzt? Wir waren ja schon sicherer Absteiger mit nem Stürmer
der Schieber heißt, was sind wir dann erst mit nem Stürmer Namens Polter, ui ui ui

okay, so gesehen ist die Leihe schon okay. Ich wollte nur Bezug darauf nehmen das es wieder
ärgerlich wird wenn er einschlägt und sich hier vom Acker macht 

Wenns nach'm Basler gehen würde würde es den FCN wahrscheinlich schon nicht mehr geben

Beitrag von „vorph“ vom 23. Mai 2012, 12:37

Ich werd jetzt einfach 1 Jahr lang kein Glubb schauen. Dann wird's mir danach so vorkommen,
als ob er gar nicht dagewesen ist.

Außerdem noch Pflicht: Und der soll besser sein als Maroh? 

Herzlich willkommen Sebastian Polter!

Beitrag von „1973er“ vom 23. Mai 2012, 12:38

Zitat von vorph 
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Ich werd jetzt einfach 1 Jahr lang kein Glubb schauen. Dann wird's mir danach so
vorkommen, als ob er gar nicht dagewesen ist.

Außerdem noch Pflicht: Und der soll besser sein als Maroh? 

Herzlich willkommen Sebastian Polter!

Nett besser, aber größer!

Beitrag von „Forza.Nuermberga“ vom 23. Mai 2012, 12:39

.. an dem Transfer ist bestimmt der Nillson schuld 

Beitrag von „haribo78“ vom 23. Mai 2012, 12:40

Zitat von 1973er 

Nett besser, aber größer!

größer = besser

@Neuzugang:
willkommen! ich freu mich!
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Beitrag von „Zaphod“ vom 23. Mai 2012, 12:41

Zitat von haribo78 

...

größer = besser

@Neuzugang:
willkommen! ich freu mich!

Zitat von Dr Sommer 

es kommt aber auch auf die Technik an ... 

Beitrag von „ChiLLs“ vom 23. Mai 2012, 12:43

Servusle 

Beitrag von „Lobstero“ vom 23. Mai 2012, 12:44

Zitat von Forza.Nuermberga 

okay, so gesehen ist die Leihe schon okay. Ich wollte nur Bezug darauf nehmen das es
wieder ärgerlich wird wenn er einschlägt und sich hier vom Acker macht 
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Wenns nach'm Basler gehen würde würde es den FCN wahrscheinlich schon nicht mehr
geben 

Du musst es so sehen mit diesen Leihen:

Wir profitieren 1,2 Jahre von FREMDER Qualität, die wir sonst NIE bekommen hätten, und das
bei einem minimalem finanziellen Risiko.

Alternative wäre einen wahrscheinlich schlechteren Spieler zu kaufen, und sich dann in den
Arsch zu beißen, wenn er uns 3 Jahre nicht hilft, oder sich verletzt.
Und "ausbilden" tun wir den mit seinen 20 Jahren nicht mehr.
Es ist ja auch nicht so, daß die Spieler, die bei uns gute Leistungen zeigten, wo anders alles in
Grund und Boden spielen würden, also die Konkurrenz,
aufgrund der bei uns erhaltenen Spielpraxis, massiv verstärken würden.
Aber uns haben Leute wie Ekici, Schieber oder Didavi ENORM geholfen uns in dieser Liga wieder
zu etablieren.

Beitrag von „Forza.Nuermberga“ vom 23. Mai 2012, 12:46

Ihr habt mich überzeugt :hoch:

Es ist halt im Hinterkopf dann immer die "Angst" da das es ein Schieber oder Didavi werden
könnte, solang er uns hilft ist mir das alles recht.

Beitrag von „1973er“ vom 23. Mai 2012, 12:52

Zitat von Forza.Nuermberga 
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Ihr habt mich überzeugt :hoch:

Es ist halt im Hinterkopf dann immer die "Angst" da das es ein Schieber oder Didavi
werden könnte, solang er uns hilft ist mir das alles recht.

Sieh es doch so, einen Schieber oder Didavi hätten wir erleben zu dürfen sonst gar nicht die
Möglichkeit gehabt.
Oder wir hätten statt dessen einen neuen Adler oder Daun gekauft, die hätten dann zwar uns
gehört, aber.....

(Wobei nix gegen die beiden als Mensch, brachten uns aber halt nicht wirklich sportlich weiter)

Beitrag von „Zabo0911“ vom 23. Mai 2012, 12:52

Freut mich.
Denke der Junge wird uns helfen können.
Bis wir von dieses Leihnummer wegkommen, wird es wohl leider noch ne zeitlang dauern.
Also hoffentlich 1 Jahr Spaß haben an dem Spieler.

Beitrag von „1973er“ vom 23. Mai 2012, 12:58

Zitat von chesserio 

Angst vor der 10.? 
Aber nur wenn Du ein schwaches Herz hast 

oder auch ´ne geschundene Leber, angekratzte Stimmbänder oder ein Familienleben ...... nur
Spaß wär des net
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Beitrag von „mifupa“ vom 23. Mai 2012, 13:10

Wieder ohne Kaufoption, das regt mich auf. Selbst wenn die bei 5 Millionen wäre, wäre es ok,
hauptsache man hat was in der Hand, wenn er wie eine Bombe einschlagen sollte.

Beitrag von „Hellerla“ vom 23. Mai 2012, 13:17

also für mich wird der gehyped!
was hat er bisher für ne vita?

da könnte man ja grade meinen wir ham nen jungen pizzaro verpflichtet... Dabei hätte man
spieler seiner qualität - selbst als club - kaufen können!

wieso jetz wieder nur ne leihe wschl ohne kaufoption durch is... nee also da bin ich schwer
enttäuscht! 

Beitrag von „BogY“ vom 23. Mai 2012, 13:22

Zitat von mifupa 

Wieder ohne Kaufoption, das regt mich auf. Selbst wenn die bei 5 Millionen wäre, wäre
es ok, hauptsache man hat was in der Hand, wenn er wie eine Bombe einschlagen
sollte.

Weil ja eine utopische Kaufoption (5 Millionen) Sinn macht. Wenn der hier einschlägt, bekommt
man ihn auch ohne Option für diese Summe. Davon abgesehen, dass wir so eine Ablöse
sowieso nicht zahlen. Aber so hast wieder was zu motzen, passt doch :hoch:
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Beitrag von „MichaE“ vom 23. Mai 2012, 13:35

Wir haben eine wirklich solide Mannschaft zusammen, mit jungen Spielern, die uns "gehören".
Da sich das Geleihe in Grenzen hält, finde ich das eine sehr gute Lösung. So bleiben noch ein
paar mehr Euro für die IV.... Ich glaube, der macht einige Buden für uns.

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 23. Mai 2012, 13:41

Zitat von mifupa 

Wieder ohne Kaufoption, das regt mich auf. Selbst wenn die bei 5 Millionen wäre,
wäre es ok, hauptsache man hat was in der Hand, wenn er wie eine Bombe
einschlagen sollte.

Und wenn nicht ?
Oder er verletzt sich schwer und sein Marktwert sinkt dadurch auf 500.000 € ?

Bader macht es richtig, diese Leihe ist wirklich sinnvoll.....und mit Verlaub, bei Magath weiß
man wirklich nie....es kann sein, daß er ihn in einem Jahr zurückhaben will....... kann aber auch
sein, daß er in einem Jahr ganz andere Granaten möchte und daher andere Spieler verkaufen
will.

Wer hätte gedacht, daß er einen Mandzukic unbedingt loswerden will !

Also....warten wir mal dieses Jahr ab und vielleicht gehört er uns ja nächstes Jahr doch.
Zumindest wissen wir dann genauer, was er kann.

Hoffnungslos ist diese Geschichte nicht !
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Beitrag von „c0da“ vom 23. Mai 2012, 13:42

Zitat von mifupa 

Wieder ohne Kaufoption, das regt mich auf. Selbst wenn die bei 5 Millionen wäre, wäre
es ok, hauptsache man hat was in der Hand, wenn er wie eine Bombe einschlagen
sollte.

Ja alles klar und für die 5 Mio würden wir ihn dann sicher kaufen. Mecker, mecker, mecker....

Beitrag von „Hellerla“ vom 23. Mai 2012, 13:49

Zitat von chesserio 

Das ist doch keine ernsthafte Diskussion mehr bezüglich Leihspieler. Mifupa, du bist
doch sonst auch recht vernünftig, du willst doch nicht ernsthaft sagen, weil wir jetzt
EINEN Spieler haben, der wohlgemerkt auch noch als Backup eingeplant ist, dass das
ein Problem darstellt?
Du forderst doch genauso wie ich, dass den Jungen der Weg nicht verbaut wird und
genau dies ist mit der Leihe geschehen.
Gib Ngama und George eine Chance!

das mag schon stimmen,macht nächste saison ja wieder nen platz frei... aber man stellt sich
mal den grausamen fall vor das pekhart die saison auch noch gut einschlägt, womöglich
wechselt...dann hat man die baustelle halt net in der IV aber dafür wieder nen kompletten
sturm zu besetzen etc. 

so geht das ganze dann wieder von vorne los... naja.

15https://www.glubbforum.de/forum/thread/12551-sebastian-polter-8/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/12551-sebastian-polter-8/


außerdem bin ich noch ein wenig angefressen weil bader ja meinte Transfers wie Bremen oder
Stuttgart wären möglich... Toll... Stuttgart und Bremen leihen sich sicherlich nen U-20 Stürmer
ohne (gehe jetz mal davon aus) KO 

Beitrag von „c0da“ vom 23. Mai 2012, 13:54

Stuttgart und Bremen, so so. Zum ersten Verein mag kein Spieler und der zweite Verein hat
derzeit Ausverkauf. Weil es diesen beiden derzeit vo viel besser geht als uns. Auch wenn die
Aussage von Bader natürlich überzogen war, legt halt bitte nicht immer alles auf die
Goldwaage...

Beitrag von „MichaE“ vom 23. Mai 2012, 13:55

Zitat von Hellerla 

das mag schon stimmen,macht nächste saison ja wieder nen platz frei... aber man stellt
sich mal den grausamen fall vor das pekhart die saison auch noch gut einschlägt,
womöglich wechselt...dann hat man die baustelle halt net in der IV aber dafür wieder
nen kompletten sturm zu besetzen etc. 

so geht das ganze dann wieder von vorne los... naja.

außerdem bin ich noch ein wenig angefressen weil bader ja meinte Transfers wie
Bremen oder Stuttgart wären möglich... Toll... Stuttgart und Bremen leihen sich
sicherlich nen U-20 Stürmer ohne (gehe jetz mal davon aus) KO 

Kiyotake, Gebhart, evtl. Pokatetz, dazu noch Chandler verlängert... das ist schon deutlich näher
an der Klasse Stuttgart oder Bremen, als noch vor ein paar Jahren.
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Beitrag von „hankkann“ vom 23. Mai 2012, 13:58

willkommen beim Club. Viel Erfolg!

An alle Leihmotzer: Dies ist ein Ergänzungsspieler. Ich glaube er wurde verpflichtet, weil George
in der 2. so einen Mist gebaut hat. Er wird net viele EInsätze haben, es sei denn, Pekhart ist
länger verletzt.

Beitrag von „cinico“ vom 23. Mai 2012, 13:58

Na dann Herzlich Willkommen beim Club!

Ich bin zwar kein Freund dieser Leihgeschäfte ohne KO, aber wenn er seinen Teil dazu beiträgt
den Club ein weiteres Jahr die Erstligazugehörigkeit zu sichern soll's mir gerne recht sein!
Wenn er einschlägt und dann wieder geht, jammern wir halt wieder alle ein wenig....

Beitrag von „Platzwart02“ vom 23. Mai 2012, 14:00

Den Polter, find ich gut. :hoch:

Vor allem wenn er noch so spielt wie der Toni. 

Beitrag von „Thomas“ vom 23. Mai 2012, 14:07

wieso schreibt die AZ in der Überschrift
"Club holt Torwart für den Sturm"
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Beitrag von „haribo78“ vom 23. Mai 2012, 14:08

Nürnberg - das neue Bremen!

Beitrag von „Totti“ vom 23. Mai 2012, 14:08

Zitat von Thomas 

wieso schreibt die AZ in der Überschrift
"Club holt Torwart für den Sturm"

Hat bestimmt mit 5 Jahrn mal ein Spiel im Tor gestanden.

Beitrag von „mifupa“ vom 23. Mai 2012, 14:10

Zitat von Hamburger Clubfan 

Und wenn nicht ?
Oder er verletzt sich schwer und sein Marktwert sinkt dadurch auf 500.000 € ?
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Bader macht es richtig, diese Leihe ist wirklich sinnvoll.....und mit Verlaub, bei Magath
weiß man wirklich nie....es kann sein, daß er ihn in einem Jahr zurückhaben will.......
kann aber auch sein, daß er in einem Jahr ganz andere Granaten möchte und daher
andere Spieler verkaufen will.

Wer hätte gedacht, daß er einen Mandzukic unbedingt loswerden will !

Also....warten wir mal dieses Jahr ab und vielleicht gehört er uns ja nächstes Jahr doch.
Zumindest wissen wir dann genauer, was er kann.

Hoffnungslos ist diese Geschichte nicht !

Alles anzeigen 

Dann muss man sie nicht ziehen, ganz einfach!

@Bogy

Wer weiß, wie gut die Saison läuft. Am Ende sind wir 5. und dann kann man sich sehr wohl
sowas leisten.

Beitrag von „mifupa“ vom 23. Mai 2012, 14:11

Zitat von c0da 

Ja alles klar und für die 5 Mio würden wir ihn dann sicher kaufen. Mecker, mecker,
mecker....

Wenn er am Ende 20 Buden macht, kann man ihn auch teurer weiterverkaufen. Aber so hat
man 0,0 in der Hand und das ist das Problem.
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Aber gut, ich rede lieber mit einem Stein als hier mit manchen Gestalten.

Beitrag von „Altmeister“ vom 23. Mai 2012, 14:12

Zitat von Totti 

Hat bestimmt mit 5 Jahrn mal ein Spiel im Tor gestanden.

http://www.abendzeitung-nuernb…n-Torwart-fuer-den-Sturm/

Beitrag von „Totti“ vom 23. Mai 2012, 14:16

Zitat von mifupa 

Wenn er am Ende 20 Buden macht, kann man ihn auch teurer weiterverkaufen. Aber so
hat man 0,0 in der Hand und das ist das Problem.

Aber gut, ich rede lieber mit einem Stein als hier mit manchen Gestalten.

Und wenn er am Ende 20 Buden macht, haben wir noch immer keine 5 Millionen für einen
einzigen Spieler.

Wohl besser so, sich einen Diskussionpartner auf ähnlichem Niveau zu suchen. :hoch:

Beitrag von „Powerbag“ vom 23. Mai 2012, 14:22
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freut mich dass es geklappt hat mit Polter. DEnke wir werden FReude an ihm haben. :hoch:

Nur die Leute in deren Nachbarschaft er in Nürnberg leben wird werden (vor allem wenn sie
kleine KInder haben) vielleicht etwas weniger erfreut sein -
-da Polter laut AZ einen Kampfhund besitzt :?  ... (das macht ihn nen Tick unsympathischer)

Beitrag von „genervt“ vom 23. Mai 2012, 14:26

Meine Güte das einzige was mich an dieser Leihe stört is dass ich der Meinung bin sie ist
eigenltich nicht nötig, haben wir nicht super talentierte Spieler bei den Amas? Also wenn der
nur Backup sein sollte müssten dann nicht unsere eigenen zuerst kommen? mit oder ohne KO
ist doch mittlerweile eh scheiß egal Risse hatte eine und wollte nicht bleiben! Bum was machst
de dann?

Und so gesehen is es eigentlich ein schlechtes Omen beim Club als Leihe gewesen zu sein Ekici
dauer verletzt, Schieber auf die Bank verbannt und böse vom Präsi verprellt, Ottl  dazu sag
ich nix, Breno , Didavi schwer verletzt, naja nur Reinartz war was oder? der war doch auch
geliehen.

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 23. Mai 2012, 14:27

Kampfhund ist nicht gleich gefährlich! Es kommt immer auf den Besitzer an, wie er erzogen
wurde. Aber klar besteht ein kleines Restrisiko, dass seine Instinkte erweckt werden...

Beitrag von „dsv“ vom 23. Mai 2012, 14:27

Zitat von Powerbag 
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Nur die Leute in deren Nachbarschaft er in Nürnberg leben wird werden (vor allem
wenn sie kleine KInder haben) vielleicht etwas weniger erfreut sein -
-da Polter laut AZ einen Kampfhund besitzt :?  ... (das macht ihn nen Tick
unsympathischer)

Ein Spielkamerad für Almog 

Beitrag von „MichaE“ vom 23. Mai 2012, 14:30

Zitat von Powerbag 

Nur die Leute in deren Nachbarschaft er in Nürnberg leben wird werden (vor allem
wenn sie kleine KInder haben) vielleicht etwas weniger erfreut sein -
-da Polter laut AZ einen Kampfhund besitzt :?  ... (das macht ihn nen Tick
unsympathischer)

Wie der Herr, so's Gescherr.... 

Beitrag von „Karbbfm“ vom 23. Mai 2012, 14:34

Herzlich willkommen beim Glubb!

Mach den gegnerischen Abwehrreihen den Poltergeist! 

Beitrag von „Totti“ vom 23. Mai 2012, 14:49
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Achja, hab den genau einen Tag vor Aufkommen der Gerüchte bei Comunio gekauft, also spiel
gscheit, wenn du mal darfst. 

Beitrag von „Sturmius“ vom 23. Mai 2012, 15:03

Zitat von silent_reader 

Ehrlich gesagt verstehe ich das ewige Gejammer in Bezug auf ausgeliehene Spieler
nicht.
Gründe, die für eine Ausleihe sprechen:
1. Geringer Kostenfaktor
2. Unter Umständen qualitative Verbesserung des Kaders
3. In diesem Fall (Polter) ein guter Backup, falls sich Pekki verletzt oder ein Formtief hat
4. Es bleibt genug Geld für einen dringend benötigten IV übrig
5. Obwohl scheinbar keine KO trotzdem die Möglichkeit, am Saisonende in
Verhandlungen über einen Kauf zu treten, wenn es dem Spieler hier gefällt.

Zusammengefasst also kein, bzw. ein sehr geringes Risiko. Einzig die Tatsache, dass
wieder ein geformter Bundesligaspieler zu seinem Satammverein zurückkehrt, trübt die
ganze Sache etwas.
P.S. Wir sind doch nicht der einzige Verein, der Spieler ausleiht. Also kann das gar nicht
so falsch sein. Wie sagte meine Großmutter immer: "Man muss sich halt nach seiner
Decke strecken."

Alles anzeigen 

Sehr gute Auflistung, sehe ich genau so. :hoch:

Beitrag von „Verirrter Eskimo“ vom 23. Mai 2012, 15:58

Zitat von genervt 
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Meine Güte das einzige was mich an dieser Leihe stört is dass ich der Meinung bin sie
ist eigenltich nicht nötig, haben wir nicht super talentierte Spieler bei den Amas? Also
wenn der nur Backup sein sollte müssten dann nicht unsere eigenen zuerst kommen?
mit oder ohne KO ist doch mittlerweile eh scheiß egal Risse hatte eine und wollte nicht
bleiben! Bum was machst de dann?

Und so gesehen is es eigentlich ein schlechtes Omen beim Club als Leihe gewesen zu
sein Ekici dauer verletzt, Schieber auf die Bank verbannt und böse vom Präsi verprellt,
Ottl  dazu sag ich nix, Breno , Didavi schwer verletzt, naja nur Reinartz war was
oder? der war doch auch geliehen.

Wichtige Frage
vorallem wäre für uns und Leihspieler eine längere Frist sinnvoller

Die Spielpraxis unseres Nachwuchses sollte aber Vorrang haben

Beitrag von „CM“ vom 23. Mai 2012, 15:58

Noch nerviger als die Tatsache, dass bei jedem neuen Leihspieler die Pro/Contra-Diskussion
aufkommt, finde ich nur, dass es immer noch Leute gibt, die bei diesem zweischneidigen
Schwert glauben, die Wahrheit gepachtet zu haben. Niemand braucht sich die Fakten so
zurechtbiegen, dass eine Leihe plötzlich nur noch Nach- oder nur noch Vorteile für uns hätte. Es
gibt mindestens genauso viele Contra-Gründe wie die oben aufgelisteten Pros, nur wurden die
schon drölfhundert mal durchgekaut. Ist mal gut jetzt.

Beitrag von „waidler“ vom 23. Mai 2012, 16:55

Dann dürfte man aber über einen festverpflichteten Spieler auch nicht mehr diskutieren. Der
hat auch Vor- und Nachteile.
Dafür ist das Forum doch da, oder?
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Beitrag von „CM“ vom 23. Mai 2012, 17:12

Ich sehe den Sinn eines Forums nicht gerade darin, bei jedem geliehenen Spieler immer und
immer wieder dieselbe alte Platte einzulegen und das Spiel von vorne zu beginnen. "Nicht
schon wieder ein Leihspieler" - "Mit denen sind wir bisher ganz gut gefahren" - "So bildet sich
aber keine Mannschaft!" - "Aber die Platzierungen geben den Verantwortlichen recht" -
"Verlässt uns wenn er einschlägt eh wieder" - "Kann ja nach der Leihe bestimmt irgendwie in
einem Paralleluniversum zehn Monde weiter doch noch zum Bleiben überredet werden".
Wie die Pawlowschen Hunde. Ein Schlüsselreiz, in diesem Fall das Wort "Leihspieler" - und alle
stürzen sich sabbernd drauf.

Beitrag von „Zaphod“ vom 23. Mai 2012, 17:32

und auf die Diskussion über Sinn und Unsinn von Leihen -> folgt die Disussion über sich
wiederholende Diskussionen -> worauf folgt die Disussion über den Sinn und Unsinn eines
Forums -> worauf folgt ... (ihr habt es schon geahnt) die Diskussion über gute
Fans/Forumsmitglieder und schlechte Fans -> worauf folgt ... die Diskussion über Schwarz und
Weiß und dass tatsächlich jemand herusgefunden hat, dass es auch grau gibt -> worauf folgt ...
die Diskussion wer eigentlich Schuld trägt am (möglichen) (Mis-)Erfolg -> worauf folgt ... ach ja
die Leihen

Unterbrochen wird das Spiel nur durch seltsam anmutende sinnlose Beiträge, wie meiner hier ...
und vielleicht Willkommens Grüße

also Willkommen beim Glubb

Beitrag von „haribo78“ vom 23. Mai 2012, 17:42

nur weil man selbst diese Art von Diskussion schon zigfach erlebt oder mitgemacht hat:
es kommen doch (hoffentlich) (dankenswerterweise) ständig neue User hinzu. für die ist das
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neu.
andere User haben alters- oder krankheitsbedingt die letzte derartige Diskussion bereits
vergessen. 

Beitrag von „Zaphod“ vom 23. Mai 2012, 17:47

Zitat von haribo78 

nur weil man selbst diese Art von Diskussion schon zigfach erlebt oder mitgemacht hat:
es kommen doch (hoffentlich) (dankenswerterweise) ständig neue User hinzu. für die
ist das neu.
andere User haben alters- oder krankheitsbedingt die letzte derartige Diskussion
bereits vergessen. 

Ja dann begrüßen wir diese doch Standesgemäß mit einem fröhlichen "Halt die Fresse" und
sowieso "habe ich Recht, das ist Fakt" 
sie werden es uns danken
.. ach ja, "selten einen so dummen Kommentar gelesen" hätt ich noch in der Fundgrube
gefunden .. und für Plerchi das ist der Pollther Fred
... ich hau schon ab bevor ich Haue krieg ... bis die Tage

Beitrag von „olymp69“ vom 23. Mai 2012, 17:52

u made my day, Zaphod!

Beitrag von „Manni_der_Libero“ vom 23. Mai 2012, 18:36

hi Polter,
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viel Spaß 365Tage beim besten Club reinzuschnuppern 

Beitrag von „Verirrter Eskimo“ vom 23. Mai 2012, 20:36

Feiern wir heut also Polter-Abend 

Beitrag von „hoeschler“ vom 23. Mai 2012, 20:36

Ich seh scho. Ein Jahr schlechte Wortwitze 

Beitrag von „hattrick“ vom 23. Mai 2012, 20:38

Zitat von Verirrter Eskimo 

Feiern wir heut also Polter-Abend 

Man stelle sich bei der Trauung nach dem "Polter"abend "Schieber-Schieber"-Rufe vor.

Beitrag von „Nicky“ vom 23. Mai 2012, 20:42

Verpflichtung, die mich nun wirklich nicht vom Hocker reißt - jedenfalls alles gute und viel Erfolg
beim Glubb.
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Beitrag von „hattrick“ vom 23. Mai 2012, 20:44

Zitat von Nicky 

Verpflichtung, die mich nun wirklich nicht vom Hocker reißt - jedenfalls alles gute und
viel Erfolg beim Glubb.

Mich im Moment auch nicht. Aber schaun wir mal.

Beitrag von „hoeschler“ vom 23. Mai 2012, 20:44

Mhm. welche Erwartungen hattet ihr denn?

Beitrag von „SyG1987“ vom 23. Mai 2012, 20:48

Zitat von Powerbag 

Nur die Leute in deren Nachbarschaft er in Nürnberg leben wird werden (vor allem
wenn sie kleine KInder haben) vielleicht etwas weniger erfreut sein -
-da Polter laut AZ einen Kampfhund besitzt :?  ... (das macht ihn nen Tick
unsympathischer)

Wieso hat er einen Chihuahua?? Diese Kröten sind für mich nämlich die wahren Kampfhunde.
Keine Ahnung ob die wegen ihrer Minderwertigkeitskomplexe immer so einen Aufstand machen
aber was ich schon in die Wade gebissen wurde :shock: Dann lieber einen breiten großen Hund
der guterzogen ist :hoch:

Zurück zum Thema: Alles gute Herr Polter machen Sie Ihrem Namen alle Ehre!!
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Beitrag von „Vv00t“ vom 23. Mai 2012, 21:08

Zitat von hoeschler 

Ich seh scho. Ein Jahr schlechte Wortwitze 

Die Leihe ging auch etwas Holterdiepolter von Statten, was?

Willkommen beim Glubb!

Beitrag von „kapo00“ vom 23. Mai 2012, 21:24

Ach, das ist der Bub aus Wolfsburg. Und ich dachte schon, das ist der Polterdolski von Köln. 

Beitrag von „evergreen“ vom 23. Mai 2012, 21:41

Zitat von Powerbag 

freut mich dass es geklappt hat mit Polter. DEnke wir werden FReude an ihm haben.
:hoch:

Nur die Leute in deren Nachbarschaft er in Nürnberg leben wird werden (vor allem
wenn sie kleine KInder haben) vielleicht etwas weniger erfreut sein -
-da Polter laut AZ einen Kampfhund besitzt :?  ... (das macht ihn nen Tick
unsympathischer)

Dann schaust dir mal meinen Avatar an, einen der beiden hab ich und der is jetzt schon groß
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und frisst jeden morgen so jmd. wie dich zum Frühstück.
Darum mein Tip: du solltest dich nicht nur über die BILD bilden, dann erzählst vielleicht etwas
weniger Schwachsinn.

Beitrag von „Karbbfm“ vom 23. Mai 2012, 21:58

Ich kann die teilweise Skepsis an diesem Leihgeschäft nicht wirklich verstehen. Der ist noch
nicht mal da und schon wird wieder versucht, etwas Negatives in die Geschichte
hineinzuinterpretieren - und vorsorglich Herrn Bader schon mal zu sagen, dass er auch dabei
wohl etwas falsch gemacht hat.

Wartet es doch erstmal ab. Wenn Basti seine Chance in der 1. Liga bekommt, dann lospoltert
und die Bälle ins gegnerische Tor schiebert, ist doch alles in Ordnung. Wolfsburg ist halt - wie
vorher schon der VfB - nun auch auf die Idee gekommen, dass man Spieler auch verleihen
kann.

Und wenn Sebastian uns helfen kann, ist doch alles gut. Also auf gehts, Basti: lass es pol(s)tern
...

Beitrag von „Norisler“ vom 23. Mai 2012, 21:59

Zitat von Nicky 

Verpflichtung, die mich nun wirklich nicht vom Hocker reißt - jedenfalls alles gute und
viel Erfolg beim Glubb.

Die Verpflichtung haut mich auch net unbedingt vom Hocker aber wenn ich etz noch paar
Ammerndorfer in mich reinschütte, DAS haut mich vom Hogger 
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Beitrag von „Dexter“ vom 23. Mai 2012, 23:13

Kriegt laut Bild.de die Nummer acht aufs Trikot.
http://www.bild.de/sport/fussb…hbruch-24294732.bild.html

Beitrag von „Nicky“ vom 23. Mai 2012, 23:17

Zitat von hoeschler 

Mhm. welche Erwartungen hattet ihr denn?

zum einen weg von der Leihschiene, zum anderen glaub ich auch nicht, daß er uns sportlich
wirklich weiterhilft (laß mich aber gerne belehren)

Beitrag von „dsv“ vom 23. Mai 2012, 23:20

Zitat von Dexter 

Kriegt laut Bild.de die Nummer acht aufs Trikot.
http://www.bild.de/sport/fussb…hbruch-24294732.bild.html

Zitat 

BILD: Aber auch in Nürnberg droht erst mal die Bank.

Polter: „Klar. Ich wurde als Back-Up für Tomas Pekhart geholt. Doch der spielt bei der
EM für Tschechien und ich kann mich in dieser Zeit bereits aufdrängen. Dafür werfe ich
alles in die Waagschale.“
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BILD: Und das wäre?

Polter: „1,90 Meter und 88 Kilo Kraft, Ehrgeiz und Willen. Fit bin ich auf jeden Fall, ich
komme schließlich von Felix Magath...“

Alles anzeigen 

:hoch:

Beitrag von „ChiLLs“ vom 23. Mai 2012, 23:22

Zitat von Dexter 

Kriegt laut Bild.de die Nummer acht aufs Trikot.
http://www.bild.de/sport/fussb…hbruch-24294732.bild.html

Manchmal glaube ich, die Bild holt oftmals ihre Informationen hier im Forum 

Beitrag von „Dunnerkeil“ vom 23. Mai 2012, 23:24

Zitat von Zarate_66 

Mal im ernst: Kein Verein gibt uns künftig mehr ne KO. Hat sich doch herumgesprochen
dass alle Geliehenen einschlagen.

Hoffentlich zahlt der Glubb dann auch keine Leihgebühr mehr an diese Vereine... hat sich doch
herumgesprochen, dass alle als (verletzte) Granaten zurückkehren.
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Achja:

Särwus und häng di gscheid nei, bub! 

Beitrag von „Mar“ vom 23. Mai 2012, 23:59

Zitat von ChiLLs 

Manchmal glaube ich, die Bild holt oftmals ihre Informationen hier im Forum 

tja der journalist von heute ist in der lage, sich auch im netz zu bewegen und gute
informationen an land zu ziehen.

und gute informationen bei der bild müssen ja nicht mal wahr sein, sondern zumindest für
einige zeit exklusiv oder spektakulär ...

Beitrag von „eibach“ vom 24. Mai 2012, 03:01

Finde ich klasse das er bei uns ist.Der Mann hat potenzial und wird uns weiter bringen.

Beitrag von „hoeschler“ vom 24. Mai 2012, 06:31

Zitat von Nicky 
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zum einen weg von der Leihschiene, zum anderen glaub ich auch nicht, daß er uns
sportlich wirklich weiterhilft (laß mich aber gerne belehren)

Okay, das eine ist wie gesagt Ansichtssache, der Bader hat aber auch nie gesagt, dasser davon
weg will

Sportlich weiterhelfen schafft er jetzt schon, weil bei einem Pekhart Ausfall nicht ganze Spiele
durchprobiert werden muss, ob Ersatzweise Eigler, Ersatzweise Bunjaku oder Ersatzweise
Esswein diese Art MS auch spielen können.

Beitrag von „rechtsaußen“ vom 24. Mai 2012, 06:58

Was Ihr nur wieder habt...ich freu mich schon auf seine Tore zwischen der 80-93 min.

Die vielleicht das eine oder andere Spiel entscheiden...

Beitrag von „MichaE“ vom 24. Mai 2012, 07:33

Jedenfalls wird der Vollgas geben...da können wir uns sicher sein! Der wird sich voll reinhauen.

Und um zu sehen, wie wichtig Willenskraft ist, muss man sich nur noch mal den Kopfball vom
Drogba ansehen......
So was kann Spiele aus dem Nichts entscheiden.

Beitrag von „1973er“ vom 24. Mai 2012, 07:59
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Vor allem auch eine Verpflichtung, dessen Name sich in unzähligen Variationen
für schwachsinnige Wortspiele nutzen lässt,
dass geht bei Kiyotake schon schwerer.

Freu mich schon, wenns HolterdiPOLTER losgeht ....

Beitrag von „Oberpfalz“ vom 24. Mai 2012, 08:02

Ich sehe diese Leihe immer mehr als Musterlösung für unseren Club.
Wir haben ja eine "Baustelle" im Sturm aber auch in der IV. Man muss aber wie z.B. für einen
Pogatetz oder einen Herr X schon ein paar Euro in die Hand nehmen um dann auch von einer
Weiterentwicklung des Kaders sprechen zu können.
Durch die Leihe von Sebastian bleiben hierfür ein paar Euro übrig wo ich persönlich gut finde.
Nächstes Jahr bzw in der Winetrpause kann man dann bereits wieder etwas mehr für einen
möglichen Stürmer ausgeben.
Step by Step, immer am Boden bleiben und das Geld nicht auf einmal aus dem Fenster werfen.

Herzlich willkommen Sebastian, gefällt mir das mal wieder ein hungriger deutscher Spieler das
Trikot unseres ruhmreichen überstreift! :hoch:

Beitrag von „Maggi“ vom 24. Mai 2012, 08:06

Zitat von 1973er 

Vor allem auch eine Verpflichtung, dessen Name sich in unzähligen Variationen
für schwachsinnige Wortspiele nutzen lässt,
dass geht bei Kiyotake schon schwerer.

Freu mich schon, wenns HolterdiPOLTER losgeht ....
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Ideal auch für die Presse bei Abendspielen: Heute wieder POLTERabend 

Beitrag von „MichaE“ vom 24. Mai 2012, 08:09

Vor allem haben wir jetzt mal einen, der ein wirklicher Stossstürmer-Backup ist. Die letzten
Jahre haben wir (auch bei Schieber) hinten dran immer nur Notlösungen gehabt. Bin mal
gespannt, ob wir jetzt noch nen Stürmer holen, der eher zu einem möglichen 4-4-2 passen
würde, da könnte ich mir schon noch diesen Poepon vorstellen. Wir müssten ja jetzt doch noch
ein paar Euros übrig haben, kommt wahrscheinlich darauf an, was uns die IV kosten wird.

Beitrag von „Danny“ vom 24. Mai 2012, 08:11

Herzlich Willkommen beim Glubb!

Ich muss sagen, ich finde diese Leihgeschäfte in der Hinsicht gut, dass man die katze nicht im
Sack kauft ( Wie in diesem Fall bei einem Einwechselspieler), und da man mit unseren Mitteln
so die Chance hat, Spieler die durch einen Kauf wohl nicht möglich wären für ein Jahr zu uns zu
lotsen.

Allerdings sollte man wie bereits erwähnt auch mal ein paar Euro in die Hand nehmen, um pro
Jahr evtl einen Spieler der etwas mehr kostet (2-3 Millionen) an uns zu binden, um von Jahr zu
Jahr den Standard unserer Qualität etwas hochzuschrauben, um sich erst zu etablieren, um
dann irgendwann wirklich als gesicherter Verein in der ersten Liga zu stehen.

Beitrag von „MichaE“ vom 24. Mai 2012, 08:14
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Und wie Pekhart braucht der wahrscheinlich auch gutes Flügelspiel. Das könnten wir uns
tatsächlich noch verbessern. Gebhart/Chandler und Esswein/Pinola sind da gefragt.

Beitrag von „El Molotov“ vom 24. Mai 2012, 08:26

Herzlich Willkommen in der schönsten Stadt der Welt!
Damit du es vorher weißt: Das Derby gegen die westlichen Nachbarn ist den Fans relativ
wichtig.

Beitrag von „1973er“ vom 24. Mai 2012, 08:33

Gerade unsere Tageszeitung aufgeschlagen:

Hecking "poltert": Der 1. FC Nürnberg und Trainer ...... 

Beitrag von „sillygolfer“ vom 24. Mai 2012, 08:35

Zitat von 1973er 

Gerade unsere Tageszeitung aufgeschlagen:

Hecking "poltert": Der 1. FC Nürnberg und Trainer ...... 

 Das wird wohl noch ein paar Tage / Wochen so weiter gehen...

37https://www.glubbforum.de/forum/thread/12551-sebastian-polter-8/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/12551-sebastian-polter-8/

